



Regionaljournal Steiermark



Gratulation zum 100. Geburtstag

Es ist ein ganz besonderer Geburtstag, den der Knittelfelder Abteilungsinspektor in Ruhe Peter Wipfler am 25. April 2022 feiern durfte. Er wurde 100 Jahre alt. Die steirische Exekutive gratuliert ihm von Herzen und wünscht noch viele weitere schöne Lebensjahre.

Fast 40 Jahre lang war Peter Wipfler als Gendarm im damaligen Bezirk Knittelfeld im Einsatz. Er trat 1946 unmittelbar nach dem Krieg in den Gendarmeriedienst ein. Seine Karriere begann er zunächst in Gratwein, ehe er in den Bezirk Knittelfeld wechselte. Dort verrichtete er auf verschiedenen Gendarmerieposten seinen Dienst. 1962 ließ er sich zum dienstführenden Beamten ausbilden und wurde später zunächst stellvertretender Kommandant und anschließend Kommandant des Gendarmeriepostens in Knittelfeld.

"Abteilungsinspektor in Ruhe Wipfler kann auf eine aufregende und erfüllte Dienstzeit bei der Bundesgendarmerie zurückblicken. Viele Jahrzehnte war er in der Steiermark für die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger im Einsatz", sagte Landespolizeidirektor Gerald Ortner, der ihm persönlich zum Geburtstag gratulierte. "Die Landespolizeidirektor gratuliert dem Kollegen recht herzlich zu diesem besonderen Geburtstag und wünscht ihm in Zeiten wie diesen natürlich vor allem eines: Viel Gesundheit und viele weitere schöne Lebensjahre", ergänzt der Chef der steirischen Polizei. Ein Ständchen der Polizeimusik Steiermark durfte bei diesem Anlass ebenso nicht fehlen.

